
EXPEDIENTE

         O Presidente da Câmara Municipal de Ourinhos, no uso das atribuições que
lhe confere o Regimento Interno da Casa, Resolução nº 04, de 09 de junho de 1993,
COMUNICA que os trabalhos legislativos referentes à 29ª Sessão Ordinária, a ser
realizada no dia 01 de setembro de 2014, obedecerá ao seguinte:

1ª. PARTE

29ª SESSÃO ORDINÁRIA, A SER REALIZADA
NO PRÓXIMO DIA 01 DE SETEMBRO DE 2014.

2. Não há proposições remanescentes a serem discutidas e deliberadas para esta
sessão.
3.  Uso da palavra pelo senhores Vereadores, segundo a ordem de inscrição em
livro, versando sobre tema livre.

1.  Apresentação e deliberação de proposições, leitura de correspondências etc.

2ª. PARTE
ORDEM DO DIA

1. Única Discussão e Votação: PROJETO DE LEI  Nº 116/2014, do VEREADOR
APARECIDO LUIZ: Dispõe sobre denominação de via pública (Rua Antônio
Manzano Soares).

2. Única Discussão e Votação: PROJETO DE LEI  Nº 123/2014, do VEREADOR
INÁCIO JOSÉ BARBOSA FILHO: Dispõe sobre denominação de via pública (Rua
Apparecido Moura).

3. Única Discussão e Votação: PROJETO DE LEI  Nº 125/2014, do VEREADOR
ANTONIO CARLOS MAZZETTI: Dispõe sobre denominação de via pública (Estrada
Municipal Aristides do Nascimento Albano).



3ª. PARTE
EXPLICAÇÃO PESSOAL

1.  Manifestação dos senhores Vereadores.

Secretaria da Câmara Municipal, em 27 de agosto de 2014.

LUCAS POCAY ALVES DA SILVA
PRESIDENTE



PAUTA DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS PARA A 29ª SESSÃO ORDINÁRIA,
A SER REALIZADA NO DIA 01 DE SETEMBRO DE 2014.

REQUERIMENTOS:

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        2.268/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se construir creche infantil no Jardim
Santos Dumont.
        2.269/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar unidade básica de saúde
(posto de saúde) nas adjacências do Jardim Santos Dumont, para atender às necessidades de
inúmeros moradores daquela região.
        2.270/14 - Requer informações a respeito dos valores recebidos no ano de 2013, através de
emenda parlamentar, do Governo Federal e Estadual para o nosso Município.
        2.271/14 - Requer a expedição de convite à Sra. Maria Aparecida Finotti Oliveira, Secretária
Municipal de Assistência Social, para comparecer a esta Casa, a fim de prestar informações e
esclarecimentos sobre os moradores de rua de nossa cidade.

INÁCIO JOSÉ BARBOSA FILHO

        2.272/14 - Requer informações sobre a empresa vencedora do Pregão nº 46/2014.

FLÁVIO LUIS AMBROZIM

        2.273/14 - Reitera, em seu inteiro teor, o Requerimento nº 1.023/2014, que requer
informações sobre a possibilidade de se implantar academia da saúde em terreno localizado entre
as Ruas Ana Neri e Reinaldo Marcante.
        2.274/14 - Reitera, em seu inteiro teor, o Requerimento nº 489/2014, que requer informações
sobre a possibilidade de se construir praça em área verde entre as Ruas Reverendo Manoel Alves
de Brito e Gonçalo Ferreira de Moraes.
        2.275/14 - Reitera, em seu inteiro teor, a Indicação nº 25/2014, que solicita a implantação de
redutor de velocidade na Rua José Bonifácio.
        2.276/14 - Reitera, em seu inteiro teor, o Requerimento nº 19/2014, que requer informações
sobre a possibilidade de se realizar recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Barão do
Rio Branco.

APARECIDO LUIZ
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        2.277/14 - Requer informações sobre a possibilidade do ônibus coletivo voltar a passar na
Rua Vereador Felismino Vieira, defronte a Associação de Moradores de Bairro do Jardim das
Paineiras, conforme abaixo-assinado de moradores da região.
        2.278/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se providenciar a demolição do
prédio antigo e precário da Associação de Moradores de Bairro do Jardim das Paineiras, conforme
abaixo-assinado de moradores.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE

        2.279/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar operação “tapa-buracos”
em toda a extensão da Rua Pedro Padovan - Jardim Imperial.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        2.280/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar roçada e limpeza do
Jardim Itaipava.
        2.281/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se denominar todas as ruas do
Jardim Itaipava.
        2.282/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se erradicar árvore na Rua Júlio
Mori, defronte ao nº 1.624 – Jardim Ouro Verde.
        2.283/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se fechar a viela localizada na
Avenida Presidente Dr. Getúlio Vargas, próxima ao nº 1.181 – Jardim Matilde.

LUCAS POCAY ALVES DA SILVA

        2.284/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se reativar atividades recreativas em
prol das famílias no Parque de Exposições Olavo Ferreira de Sá.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        2.285/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se concluir o recapeamento asfáltico
na Rua Lázaro José Pereira, próximo ao nº 313 – Jardim Santa Felicidade.

LUCAS POCAY ALVES DA SILVA

        2.286/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar recapeamento asfáltico
em toda a extensão da Rua Campos Salles - Vila Sá, conforme o abaixo-assinado de moradores.

APARECIDO LUIZ

        2.287/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se construir balanção de concreto no
cruzamento das Ruas José Dias Negrão e Padre Rui Cândido da Silva - Vila Musa.

JOSÉ ROBERTO TASCA

        2.288/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se construir balanção de concreto na
Rua José de Bastiani - "Expedicionário", defronte ao nº 242 – Jardim Oriental.

APARECIDO LUIZ
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        2.289/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se retirar tronco de árvore na Rua
Antônio Marques Vianna, defronte ao nº 401 – Jardim das Paineiras.
        2.290/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar conserto de guia defronte
ao ponto de ônibus da Rua Silmara Bolognese da Silva.

JOSÉ ROBERTO TASCA

        2.291/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se providenciar a demolição de uma
edificação abandonada existente no final da Rua Manoel da Silva Mano - Vila Soares.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        2.292/14 - Requer planilha contendo nome de cada deputado que ajudou o município de
Ourinhos, o que fez e trouxe para a cidade, relacionando os valores de cada conquista, de 2011
até a presente data.
        2.293/14 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Saúde, de todas as
especialidades médicas que atendem à população ourinhense, de janeiro de 2013 até junho de
2014.
        2.294/14 - Requer informações sobre a funcionalidade no atendimento da área de
Imunologia.
        2.295/14 - Requer informações a respeito da manutenção e limpeza das quadras
poliesportivas do município de Ourinhos.

INÁCIO JOSÉ BARBOSA FILHO

        2.296/14 - Requer informações, junto ao IPMO – Instituto de Previdência dos Servidores
Públicos do Município de Ourinhos, se mantém seus segurados informados quanto à sua gestão.
        2.297/14 - Requer informações sobre o percentual aplicado desde o início do exercício de
2014, sobre o FUNDEB já recebido.
        2.298/14 - Requer informações sobre o valor do FUNDEB que foi empregado na
remuneração do magistério da educação básica, desde o início do exercício de 2014.
        2.299/14 - Requer cópia das folhas salariais da Secretaria Municipal de Educação, rubricadas
por todos os membros do Conselho Municipal do FUNDEB, desde o início do exercício de 2014.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        2.300/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se colocar fresa asfáltica em vários
pontos de ruas do Jardim Itaipava.
        2.301/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se construir rede de esgoto em todo
o Jardim Itaipava.
        2.302/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar ampla campanha de
conscientização entre os jovens, sobre o perigo de se “pegar rabeiras” de ônibus e caminhões.

JOSÉ ROBERTO TASCA
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        2.303/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se comprar um Tonômetro
Computadorizado CT-80, aparelho que serve para medir a pressão ocular, para o Centro de
Saúde Dr. Hermelino Agnes de Leão.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        2.304/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar uma equipe para
manutenções e trocas de lâmpadas, no período noturno em nossa cidade.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE

        2.305/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar pintura de sinalização de
solo e placas de sinalização nas adjacências do Colégio Pólis.
        2.306/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se sinalizar vaga para deficientes em
frente à Escola Educativa.
        2.307/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar iluminação pública na Rua
Manoel da Borba Gato, próxima ao nº 47.

APARECIDO LUIZ

        2.308/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar limpeza em boca de lobo
da Rua Construtor Avando dos Santos, defronte ao nº 28 - Conjunto Habitacional Orlando
Quagliato.
        2.309/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar operação "tapa-buracos"
em toda a extensão da Rua Benedito Ribeiro - Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.
        2.310/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se notificar o proprietário do terreno
da Rua Adail Faria da Cunha, ao lado do nº 94 - Jardim Josefina, para que providencie a limpeza
do imóvel.
        2.311/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se notificar o proprietário do terreno
da Rua Adail Faria da Cunha, ao lado do nº 160 - Jardim Josefina, para que providencie a limpeza
do imóvel.
        2.312/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar tampa em boca de lobo
na Rua Construtor Avando dos Santos, defronte ao nº 28 - Conjunto Habitacional Orlando
Quagliato.
        2.313/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar tampa em boca de lobo
na Rua Silmara Bolognese da Silva, esquina com a Rua Construtor Avando dos Santos - Conjunto
Habitacional Orlando Quagliato.
        2.314/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar operação "tapa-buracos"
em toda a extensão da Rua João Serafim - Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.
        2.315/14 - Requer informações a respeito da possibilidade de se realizar operação "tapa-
buracos" em toda a extensão da Rua Roberto Pícoli - Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI
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        2.316/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos para afixar placas
educativas nos corredores das escolas municipais e privadas, referentes aos malefícios do uso de
entorpecentes.

FLÁVIO LUIS AMBROZIM

        2.317/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar redutor de velocidade
na Avenida Comendador José Zillo, próximo ao nº 1.120 - Distrito Industrial "Dr. Hélio Silva".
        2.318/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se ampliar e reformar o NEI
"Vereador Carlos Ferreira Felipe", a exemplo do ocorrido no NEI "Adelaide Mantovani Alves da
Silva".

LUCAS POCAY ALVES DA SILVA

        2.319/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se reativar o Centro Comunitário da
Vila Odilon.
        2.320/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar iluminação pública no
prolongamento da Rua Júlio Mori, que dá acesso aos Jardins Esplendor, Júlia, Santa Felicidade e
Santa Felicidade II.
        2.321/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se programar pavimentação asfáltica
no prolongamento da Rua Júlio Mori, que dá acesso aos Jardins Esplendor, Júlia, Santa
Felicidade e Santa Felicidade II.
        2.322/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se construir passeio público e guias
no prolongamento da Rua Júlio Mori, que dá acesso aos Jardins Esplendor, Júlia, Santa
Felicidade e Santa Felicidade II.
        2.323/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se construir muro de proteção,
paralelo à linha férrea, em todo o prolongamento da Rua Júlio Mori, que dá acesso aos Jardins
Esplendor, Júlia, Santa Felicidade e Santa Felicidade II.
        2.324/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se programar roçada e limpeza
periódicas no prolongamento da Rua Júlio Mori, que dá acesso aos Jardins Esplendor, Júlia,
Santa Felicidade e Santa Felicidade II.
        2.325/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar academia da saúde em
área verde da Rua Alziro Gomes "Chacrinha" – Jardim Júlia.
        2.326/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar plantio de árvores em
toda a extensão dos Jardins Júlia, Esplendor, Santa Felicidade e Santa Felicidade II.
        2.327/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar roçada e limpeza em toda
a extensão da Rua Alziro Gomes "Chacrinha" - Jardim Júlia.
        2.328/14 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos para melhorar a
captação das águas das chuvas, visando conter alagamentos no cruzamento da Rua Alziro
Gomes "Chacrinha" com o prolongamento da Rua Júlio Mori – Jardim Júlia.

INÁCIO JOSÉ BARBOSA FILHO
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        2.329/14 - Requer informações sobre a possibilidade de funcionamento dos postos de saúde
no período noturno, para atender os trabalhadores que não são liberados do serviço durante o dia.

INDICAÇÕES:

INÁCIO JOSÉ BARBOSA FILHO

        213/14 - Solicita pintura de sinalização de solo no ponto de ônibus circular da Avenida Dr.
Altino Arantes, defronte ao nº 612 - Centro.
        214/14 - Solicita a construção de uma quadra de malha, próximo ao córrego, a pedido dos
moradores, no Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.
        215/14 - Solicita limpeza nos terrenos baldios e instalação de placa (Proibido Jogar Lixo) no
final da Rua Roberto Pícoli - Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.
        216/14 - Solicita a implantação de redutor de velocidade na Rua Cambará, próximo ao prédio
do IPMO - Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Ourinhos.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE

        217/14 - Solicita operação “tapa-buracos” em toda a extensão da Rua Doutor Mário Cintra
Leite, no Jardim Eldorado, devido aos danos causados pela SAE.

INÁCIO JOSÉ BARBOSA FILHO

        218/14 - Solicita pintura de sinalização de solo (PARE) na Rua Arlindo Luz, cruzamento com
a Rua Souza Soutelo.
        219/14 - Solicita pintura de sinalização de solo (PARE) na Rua Arlindo Luz, cruzamento com
a Rua Cardoso Ribeiro.
        220/14 - Solicita a retirada de placa de trânsito (Proibido Estacionar) na Travessa 13 de
Dezembro, em frente ao nº 106 - Centro.
        221/14 - Solicita limpeza nos terrenos baldios e campinagem nas calçadas do Conjunto
Habitacional Orlando Quagliato, principalmente ao redor da escola e da quadra.

MOÇÕES:

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        431/14 - De congratulações à ADO - Associação dos Diabéticos de Ourinhos - e toda sua
diretoria, pela realização da 2ª Caminhada do Bem.

LUCAS POCAY ALVES DA SILVA

        432/14 - De congratulações ao Tiro de Guerra de Ourinhos, pela solenidade alusiva ao “Dia
do Soldado”, realizada em 22 de agosto.
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        433/14 - De congratulações ao Sr. Lourival Fiorillo, proprietário da Loja Visual Calçados,
pelos excelentes serviços prestados à nossa população e pela inauguração da nova Loja Visual
Calçados "A Loja do Lourival", fazendo parte do cenário empresarial de Ourinhos.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        434/14 - De congratulações ao Corpo de Bombeiros de Ourinhos, pela realização da corrida
pedestre e caminhada em comemoração aos 45 anos da corporação em nossa cidade.

JOSÉ ROBERTO TASCA

        435/14 - De congratulações à El Shadday Motos, pelos 3 anos de excelentes serviços
prestados aos cidadãos ourinhenses.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        436/14 - De pesar pelo falecimento do Sr. Sinivaldo Vitorino da Cruz.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE

        437/14 - De congratulações aos novos advogados, que foram aprovados no último exame da
OAB, conquistando a Carteira de Identidade Profissional.

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        438/14 - De congratulações à EMEF “Pedagogo Paulo Freire”, pela realização da festa do Dia
do Folclore, no dia 16 de agosto.
        439/14 - De pesar pelo falecimento da Sra. Vera de Fátima Rodrigues.

PROJETO DE LEI :

ANTONIO CARLOS MAZZETTI

        130/14 - Torna obrigatória a fixação, em hospitais e clínicas, de cartaz com informação sobre
procedimentos a serem adotados em caso de óbito de pacientes, e dá outras providências.

Secretaria da Câmara Municipal, em 27 de agosto de 2014.

LUCAS POCAY ALVES DA SILVA
PRESIDENTE
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